



KESENIAN

Wujudkan Implementasi Nilai Luhur melalui Pagelaran Wayang

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melalui Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta menyelenggarakan pagelaran wayang dengan lakon Gatotkaca Wisudha di Teras Malioboro 2, belum lama ini. Pertunjukan ini digelar, sebagai wujud dari pengembangan dan implementasi nilai-nilai luhur.

Kepala Kundha Kabudayan Kota Yogyakarta, Yetti Martanti menjelaskan, lakon Gatotkaca Wisudha dipilih karena kisahnya yang mengandung nilai-nilai perjuangan. Di samping itu, juga menjunjung tinggi kebajikan.

"Pagelaran wayang kali ini merupakan pagelaran wayang pertama yang diselenggarakan oleh Kundha Kabudayan di tahun ini. Namun akan ada beberapa pagelaran wayang lagi di bulan-bulan selanjutnya," ungkapnya.

Kedepan, selain pagelaran wayang, pemkot juga akan memberikan ruang bagi para seniman lokal untuk mengungkapkan ekspresi seninya. Sekaligus mendorong kreativitas mereka dalam berkarya.

"Hal tersebut menjadi bentuk kepedulian pemerintah terhadap pelestarian budaya bangsa untuk terus hidup menyala di tengah gelombang budaya urban yang menggerus keberadaan kesenian pewayangan," ungkap Yetti.

■ Baca **WUJUDKAN...** Hal II



SUASANA: Pentas wayang di Teras Malioboro 2 yang diselenggarakan Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta, belum lama ini.

Wujudkan Implementasi Nilai Luhur melalui Pagelaran Wayang

sambungan dari hal Joglo Jogja

Ia menambahkan, penyelenggaraan acara semacam ini secara periodik akan dilakukan di tempat-tempat umum dengan durasi wayang yang dipadatkan. Sehingga diharapkan dapat menjadi salah satu jalan untuk mendekatkan wayang ke publik. Di sisi lain, kemudahan masyarakat umum untuk menonton pagelaran wayang

wayang juga menjadi titik tengah untuk mengangkat kembali tradisi wayang.

Acara itu merupakan bentuk kerja sama antara Pepadi (Persatuan Pedalangan Indonesia) yang nantinya akan didalangi oleh seniman dalang legendaris sekaligus abdi dalem Keraton Yogyakarta. Yakni Kanjeng Raden Tumenggung (KRT)

Cermo Proboprayitno.

"Besarnya harapan pemerintah dengan terselenggaranya pagelaran wayang dapat menarik minat generasi saat ini untuk belajar mengenai seni pewayangan yang mengandung bahasa lakon, pesan sosial, serta ajaran wayang dengan nilai-nilai adiluhungnya," imbuh Yetti. (cr4/mg4)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005